



In Toulouse, im Departement Haute-Garonne, genießt man Anfang November ungewöhnlich mildes Wetter – perfekt für eine entspannte Zeit im Freien. Während sich Einheimische und Touristen gleichermaßen über den „Indian Summer“ freuen, macht sich bei einigen auch Besorgnis über den Klimawandel breit.

Wer jetzt durch die Straßen von Toulouse schlendert, bemerkt das außergewöhnliche Lichtspiel und die angenehm warmen Temperaturen. Es ist ein Wetter, das ein wenig an Frühling erinnert und das Stadtleben nochmals richtig aufblühen lässt. Terrassen sind voll besetzt, Cafés locken mit freien Plätzen im Freien, und die Menschen genießen jeden Sonnenstrahl. Für einige ist dieses milde Wetter an Allerheiligen jedoch ein Grund zur Sorge.

### Der Klimawandel: Segen und Sorge zugleich

Während andere Regionen bereits die ersten Schneeflocken sehen, genießt Toulouse noch milde Sonnentage. So auch eine russische Studentin, die derzeit in der Stadt lebt: „Mein Freund hat mir ein Video von den ersten Schneefällen bei uns in Russland geschickt, während hier der Sommer noch nicht loslassen will“, erzählt sie am ersten Novemberwochenende. Um 11 Uhr morgens steigen die Temperaturen bereits spürbar an, und auch entlang der Garonne, wo sich Ruderer auf künftige Wettkämpfe vorbereiten, herrscht spätsommerliche Atmosphäre.

Aber nicht alle sehen die milden Temperaturen als Geschenk. „Das ist doch außergewöhnlich, oder? Hier sieht man ganz klar die Auswirkungen des Klimawandels – im Positiven, aber eben auch im Negativen“, merkt ein Passant an und verweist auf die Bedeutung der Klimaveränderungen. Die ungewöhnliche Wärme freut zwar viele, aber sie erinnert auch an die globalen Herausforderungen, die damit einhergehen.

### Toulouse in der Herbstsonne: Noch eine Woche Sonne satt?

Die Ferienzeit geht in Toulouse zu Ende, doch der Herbst bleibt vorerst sanft und sonnig. Auch für die kommende Woche sind noch viele Sonnenstunden angesagt. Ob Spaziergang entlang der Garonne oder ein gemütlicher Abend auf der Café-Terrasse – Toulouse bietet eine willkommene Verlängerung der warmen Jahreszeit.

Doch wie lange kann sich die Stadt noch an diesen Herbstzauber klammern, bevor der Winter Einzug hält? Der Charme des warmen Novembers bleibt unbestritten, doch er führt die Menschen in Toulouse auch vor Augen, dass das Wetter immer unberechenbarer wird.